

Impugnarán ante TEPJF fallo de Teesin

➤ Mario Ímaz y Leobardo Alcántara seguirán con la batalla legal por la diputación local plurinominal

Estefania López
@estefanialcorral

Después de que el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa (Teesin), fallara en contra de la impugnación del PAN, PRI, PT y Mario Ímaz, por el reparto de las diputaciones locales por representación proporcional, el caso se irá a la siguiente instancia.

Mario Ímaz y Leobardo Alcántara, dirigentes de Movimiento Ciudadano y Partido del Trabajo, respectivamente, informaron que impugnarán la resolución aprobada por los magistrados electorales de Sinaloa, ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con sede en la ciudad de Guadalajara.

➔ A la federación Ímaz, quien fue registrado en la posición dos del Partido Sinaloense en la lista de diputados plurinominales, afirmó que el proceso de impugnación continuará hasta agotar todas las posibilidades, y opinó que los magistrados votaron en contra para favorecer sus intereses



«El magistrado Chinchillas dio resolución negativa por intereses políticos, pues pronto se quedará sin trabajo»

Mario Ímaz
Dirigente de MC

políticos, ya que les conviene estar bien con los diputados de Morena, porque pronto se quedarán sin trabajo. “Le dedicaron mucho tiempo al tema de equidad de género y dejó de lado el de sobrerrepresentación, cuando ellos mismo no tienen”, expresó.

El dirigente del PT, Leobardo Alcántara, también comentó que llevará el recurso de inconformidad a la Sala Regional del TEPJF, y se extrañó de que el fallo no haya sido emitido a favor, pues en más de cinco estados de la República se ha impugnado de la misma manera y se ha logrado quitarle representación a Morena.

FOTO: GUILLERMO VEGA



➤ Sesión del Tribunal Electoral del Estado.

FOTO: EL DEBATE



➤ Alumnos en una salón de clases.

Capasits reforzará estrategias sobre educación sexual en estudiantes

El uso inadecuado de las redes sociales puede convertirse en un arma de doble filo, sobre todo en temas delicados como la educación sexual, alertó Gabriela Aldapa. La directora del Centro Ambulatorio para la

Prevención y Atención en Sida e Infecciones de Transmisión Sexual (Capasits), advirtió que la creación de páginas “patito”, y la diversidad de opiniones y consejería mal fundamentadas que se encuentran en foros al

alcance de un clic de cualquier persona con acceso a internet. En coordinación con Sepyc, realizará pláticas y talleres a maestros de quinto y sexto año de primaria, así como a padres para que sepan dirigirse sobre educación sexual.

Disfrutamos tus celebraciones



SONATA 2018 | BONO HASTA \$30,000

TUCSON 2018 | BONO DE \$15,000 | 1 AÑO DE SEGURO GRATIS

Desde 10% de enganche o plazo hasta 72 meses

Premier
AUTOMOTRIZ

Tel. 846 30 00 Por el Corredor Automotriz, junto a Microtel

HYUNDAI
Premier

*APLICA RESTRICCIONES. CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES CON TU ESPECIALISTA DE PRODUCTO. IMÁGENES DE USO ILUSTRATIVO ÚNICAMENTE. VÁLIDO AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2018.